
ACTA DE LA SESION DE CONSEJO ORDINARIO VIRTUAL N° 10 DE LA FACULTAD DE 

PSICOLOGÍA 

 

En la ciudad de Lima, a las 18:00 horas del día  veintisiete de julio del 2020, en la Plataforma 

Virtual TEAMS, bajo la Presidencia de la Señora Dra. Elena Salcedo Angulo se reunieron   los 

Miembros del Consejo de Facultad: 

Profesores Principales: Dra. Florita Pinto Herrera  

Profesores Asociados: Mg. Jaime Llancán Obispo y Dr. Hugo Montes de Oca Serpa  

 Docentes Auxiliares: Lic. Alfredo García Casique  

Representación Estudiantil: Srta. María Belén Cueva Huapaya, Sr. Alejandro Castro Ascencios y 

Sr. Willmer Chávez Gamboa  

Ausencias: El Dr. Julio Inga Aranda (Profesor Principal) justificó por escrito su inasistencia 

debida a actividades en la CCD 2020. 

INFORMES: 

1. La Señora Presidenta informa sobre las actividades más destacadas que tuvieron lugar 

en el presente mes: Jornada de Investigación de Psicología,  Conferencia Magistral 

sobre Tutoría Psicopedagógica, Taller de Empleabilidad dirigido a Egresados y la 

Segunda Convocatoria para Contratación Docente 2020. 

2. La Consejera Estudiante María Belén Cueva indicó que en relación al proceso de 

Matrícula 2020, hubo confusión para seguir el procedimiento, el registro de pago 

emitido por el Banco de Comercio no se otorgó con código de liquidación; sumado a 

las dificultades por falta de información clara y puntual. 

La Señora Presidenta señala que se comunicó la información a través de los 

respectivos canales 

3. El Consejero Estudiante Alejandro Castro expresa que en virtud del Art° 153 del 

estatuto de la UNFV, se tenga en cuenta informar sobre la ejecución del Presupuesto 

de la Facultad para los períodos 2019-II y 2020- I. 

4. El Consejero Estudiante Wilmer Chávez comenta su preocupación en cuanto a la no 

participación de la Facultad en la Primera Convocatoria sobre Contratación Docente 

2020 y la variación en el número de plazas inicialmente propuestas. Agrega respecto a 

la matrícula está pendiente para algunos estudiantes y podría darse un probable 

atraso en el inicio de las clases. 

La Señora Presidenta explica en relación a la mención del Consejero Est. Willmer Chávez, 

que existe  demanda de docentes por parte de otras facultades las cuales  este año no 

presentaron a tiempo los requerimientos a detalle (horarios, aulas, número de 

estudiantes) en tanto que para participar en la Convocatoria el Vice Rectorado Académico 

exige los Cuadros completos. No obstante, superados los impases; el Concurso de 

Contratación Docente sigue adelante. En cuanto al tema de los vouchers de pagos 

dificultosos, se generó un correo para contactarse directamente con las oficinas 

correspondientes y los usuarios sean atendidos con prontitud. 



5. El consejero Dr. Hugo Montes de Oca, informa haber enviado por correo electrónico a 

la Escuela Profesional (Segunda Especialidad) con copia a la secretaria; su propuesta 

de Sílabo. 

6. La Consejera Dra. Florita Pinto informa sobre el intenso y arduo trabajo que viene 

desarrollando la Comisión de Contratación Docente Virtual 2020, detallando su 

compromiso institucional. 

 

PEDIDOS: 

- El Consejero Lic. Alfredo García pide que los documentos a trabajar en la sesión sean 

alcanzados con anterioridad. 

Se acuerda que los documentos a trabajar en la sesión sean alcanzados con 

anterioridad. 

- El Consejero Estudiante Alejandro Castro pide verbalmente plantear  mediante  

informe el protocolo para las Practicas Pre Profesionales antes de iniciar las clases  

La Presidenta recuerda a los Consejeros que la Jefa de la Oficina de Prácticas Pre 

profesionales ha sido invitada a la presente sesión. 

- El Consejero Estudiante Willmer Chávez pide verbalmente la presentación del Director 

del Departamento Académico para explicar las razones por las cuales no se participó 

en la primera Convocatoria para concurso de contratación docente y de la variación de 

número de plazas para la segunda convocatoria. 

El Director del Departamento Académico será invitado a la próxima sesión de Consejo 

de Facultad. 

AGENDA: 

1. Exposición  del Director Académico sobre Racionalización Académica 2020-I 

Acuerdo: Se posterga la presentación del Dr. Julio Inga, para la próxima Sesión 

habiendo justificado inasistencia en atención a sus funciones como Presidente de la 

CCD 2020 

 

2. Aprobación del Proyecto de Reglamento, Cronograma, número de vacantes por 

especialidad, tarifario y presupuesto para el proceso de admisión del Programa de 

Segunda Especialidad Profesional 2020 presentada por la Dirección de la Escuela 

Profesional 

Acuerdo: Aprobado el Proyecto para el proceso de admisión del Programa de Segunda 

Especialidad Profesional 2020 presentado por la Dirección de la  Escuela Profesional  

 

3. Oficio N° 150-2020-D-FAPS-UNFV que remite el Decanato sobre Renuncia del Docente 

Wenceslao Flores Giraldo como Responsable Administrativo de la Segunda 

Especialidad Profesional de Psicología,  adjuntando documento  que da cuenta de la 

información solicitada y las actividades desarrolladas. 

Acuerdo: Aprobar la Renuncia del Docente Wenceslao Flores Giraldo a la Coordinación 

Administrativa de la Segunda Especialidad de Psicología. 

 

4. Informe de la Jefatura de la Oficina de Prácticas Pre profesionales a cargo de la Lic. 

Haydee Valle sobre actividades de Internado de los estudiantes. 

 



En cumplimiento de lo acordado en la Sesión anterior, la Presidenta invita a la Lic. 

Haydee Valle Canales, en calidad de Jefa de la Oficina de Prácticas pre profesionales 

para que exponga sobre su gestión, la misma que está referida a la firma de Convenios 

con diversas instituciones, actividades propias de la oficina como admisión de internos, 

remisión de Actas a la instancia correspondiente, distribución de asesores por áreas, 

coordinaciones con la Oficina de Calidad, capacitación y ejecución de normas de 

bioseguridad, organizar datos personales de los estudiantes. Refiere de siete casos de 

COVID en internos y tres de ellos en recuperación; ninguno de ellos ha solicitado 

apoyo de la facultad. Respecto al futuro de los internos para el año próximo señala 

que los convenios vencen en agosto del 2021 y finalizado el proceso de adecuación se 

abocará a responder con soluciones a los nuevos retos. Asimismo detalla sobre los 

servicios de psicopedagogía de INNOVA SCHOOLS que han sido suspendidos por 

razones de la emergencia nacional por la pandemia COVID-19;   donde la mayoría de 

internos del área educativa venía desarrollando sus actividades. En iguales condiciones 

se hallan los internos del área social y clínica, en tanto organizacional lo vienen 

haciendo de modo remoto. Sumados los comentarios de los Consejeros Dra. Florita 

Pinto y Mg. Jaime Llancán, estudiantes Alejandro Castro y Willmer Chávez sobre la 

situación de los internos que se preparan,   actualizan en diversas instituciones 

actividades on line, presentan sus informes para que sean validados por la Oficina de 

Prácticas Pre profesionales; la Lic. Haydee Valle propone un programa de adecuación 

que incluya charlas y conferencias de expertos, solicitando además el apoyo del 

Consejo para elaborar dicho proyecto con la propuesta de validar evidencias de 

grabación, cuadros estadísticos, asesorías a estudiantes, contar con una plataforma 

donde los asesores supervisen las labores de los internos, generar un formato para la 

evaluación de dichas actividades, etc. y donde se incluya la propuesta de la Dra. Florita 

Pinto de tener en cuenta las capacitaciones del interno asi como Voluntariado on line 

para atender casos de depresión, ansiedad, estrés entre otros.    

Se concluye con la reiteración para la adecuación de las actividades de internado en 

tiempos de pandemia COVID-19 y el apoyo a la Jefa de la Oficina de Prácticas Pre 

profesionales para que presente el Proyecto respectivo a fin de validar las actividades 

de los estudiantes de Internado. 

Acuerdo: Apoyar las iniciativas propuestas por la Oficina de Prácticas Pre profesionales 

y en su momento evaluar el Plan de Adecuación para validar actividades de internado. 

 

5. Exposición del Dr. Julio Inga Aranda en calidad de Director del Departamento 

Académico de Psicología, sobre Metodología virtual y sistema de evaluación Año 2020 

Acuerdo: Ante su justificada ausencia,   Invitar al Dr. Julio Inga para el próximo Consejo 

Ordinario de Facultad a fin que exponga sobre el tema citado atendiendo a las 

preguntas a que hubiera lugar. 

OTROS: 

6. Informe N° 01 - 2020-CCA - FAPS – UNFV sobre Convalidación de Asignaturas de un 

Semestre Académico  en Facultad de Ciencias Humanas de la Universidad Nacional de 

Colombia, sede Bogotá cursado por la estudiante PEÑA NEYRA ANDREA MARILUZ. 

Acuerdo: Aprobada Convalidación de Asignaturas de la Srta.  Andrea Mariluz Peña 

Neyra de acuerdo a Informe respectivo. 

 



Siendo las 20:00 horas se da por concluida la presente sesión virtual del Consejo de 

Facultad  

 

       

 

 

Dra. Elena Salcedo Angulo 
Presidenta  

Dr. Julio Inga Aranda                                                                             Dra.  Florita Pinto Herrera 
       Consejero                                                                                                     Consejera 
 

Dr. Hugo Jesús Montes de Oca Serpa                                                Mg. Jaime Llancán Obispo 
       Consejero                                                                                                      Consejero 
 
 

Lic. Alfredo García Casique                                                         Est. Willmer Antoni Chávez Gamboa 
           Consejero                                                                                                       Consejero 
 

 

Est. Alejandro Manuel Jesús Castro Ascencios                              Est. María Belén Cueva Huapaya 
             Consejero                                                                                                        Consejera 
     

      

 
 
 

      Dra. Lucía Emperatriz Valdéz Sena 
 Secretaria Académica 

 

 

 

 


